



## Collinsville Community Unit School District 10

201 West Clay Street • Collinsville, IL 62234 • 618-346-6350 • fax 618-343-3673

Abril 29, 2022

Kahok Families,

El año escolar está rápidamente terminando y la mayoría de nuestros estudiantes ven el comienzo de las vacaciones de verano. Sin embargo, el final del año escolar significa más que las vacaciones de verano para nuestros seniors (estudiantes del último año de preparatoria) que se gradúan. En los días por venir, ellos van a caminar los pasillos de la Preparatoria de Collinsville por una última vez, tomarán sus *últimos* exámenes de preparatoria, participarán en una actividad co-curricular final, celebrar sus logros en la Convocatoria de Honores, y se van a graduar como la Generación de la Preparatoria de Collinsville 2022.

La Graduación es un evento culminante para nuestros estudiantes de la preparatoria. El distrito va a honrar a los estudiantes del último año de preparatoria (seniors) en la graduación el Sábado 14 de Mayo. De parte de nuestro distrito, me gustaría decir que estamos emocionados y es un honor compartir este importante hito con los estudiantes, personal y familias. Yo espero ver el piso del Gimnasio Fletcher lleno de estudiantes vistiendo sus togas y birretes morados mientras que ellos formalmente concluyen su carrera académica del K-12.

Mientras que celebramos a los estudiantes de último año (seniors) este año, nosotros también esperamos darles la bienvenida a la Preparatoria de Collinsville (CHS) a la Generación 2035, que van a entrar a los pasillos de nuestras escuelas por primera vez en Agosto. Mientras que este día está lejano algunos meses, nosotros estamos ya ocupados preparándonos para el siguiente año escolar. Por Favor marque en sus calendarios el comienzo de **las inscripciones en línea empezando el 11 de Julio**. Información detallada va a ser compartida con las familias del distrito en las próximas semanas. Mientras tanto, por favor utilice este enlace [THIS LINK](#) para llenar su domicilio e identificar la escuela a la que debe de asistir para el año escolar 22-23.

El próximo Viernes 6 de Mayo de 2022, el Jamboree de 4to Grado se va a llevar a cabo en el Estadio Kahoks. Todo el público y los estudiantes de cuarto grado de las escuelas privadas de nuestra comunidad están invitados para participar en un día amigable en las competencias al estilo de pista y campo traviesa. Es un evento que proporciona una oportunidad para los futuros Kahoks para que compitan, interactúen y lo más importante ...que se DIVIERTAN.

Nosotros esperamos celebrar la Clase del 2022 y los logros de todos los estudiantes a lo largo del distrito durante las siguientes semanas. Que tengan un buen fin de semana y no olviden vestir de morado y mostrar su Orgullo Kahok!

Atentamente,

Mark B. Skertich, Ed.D.  
Superintendente

